



岩江中だより

第5号

発行日:平成26年 5月 2日

発行:三春町立岩江中学校

電話:0247-62-8290

FAX:0247-62-8380

E-mail:school@iwae-j.fks.ed.jp

【桜の季節を過ぎて！ ～エネルギー全開。勝負の世界は厳しくても！～】

長く厳しい冬に耐え、花々が咲き誇る季節となりました。咲き誇った桜花は水面にその姿を移す時期とはなりましたが、美しいものは防火用水の緑色の濁った水の上でも、その美しさをたたえていました。



季節はやがて、エネルギーに満ちた青葉の世界となります。子どもたちも、学習旅行・修学旅行等を成功裏に終え、ゴールデンウィークは、5月14日の支部中体連陸上大会や6月の中体連総合大会にむけ、全身にエネルギーを満ちあふれさせて練習や大会に臨んでいます。

27・29日にはバスケット部が、29日には野球部が大会に臨みました。その一人ひとりのがんばりにふれることができ、本番ではぜひ力の限りを出し尽くしてほしいと祈らざるいられませんでした。

追伸 野球場で優しくコーヒーを差し出してくださいましたお母さん、ありがとうございました。まだ、お母さんとお子様が一一致せず申し訳ございませんでした。そんな優しいお母さんの存在に心動かされた日でもありました。コーヒーおいしかったです。



3日からの連休には、卓球とソフトテニスの大会があります。今までの練習の成果とこれから1ヶ月間で克服すべき課題の確認のためのよい機会となることを願っています。

【町の交通安全はみんなの力で！ ～町交通対策協議会が開催されました。～】

5月1日（木）は、まほらにおいて三春町交通対策協議会が開催されました。公官庁や安全協会、交通安全母の会、ドライバークラブ、交通教育専門員、老人クラブ、区長さん、学校関係など、さまざまな方々が集合し、本年度の活動計画などを確認するとともに、交通事故防止への誓いを新たにしました。



田村警察署員の方のお話によれば、三春町の交通事故の発生件数、負傷者数とも、10年前と昨年度を比較するとほぼ半減しており、町ぐるみの交通安全への取り組みの成果であるとの考えを示された。只、今年度になり、死亡事故が増加傾向にあることに警戒感をもっているというお話もされていた。

4月末から5月9日までの期間、交通事故全県警報が発令され、今後とも、「全席シートベルト着用・飲酒運転の絶無・携帯運転の禁止、」を重点として取り締まりを展開していくというお話もされていた。

ここ1ヵ月間、岩江中学校の入口付近で交通指導の立ち番をしていると、遠くからスピードを落として横断歩道を子どもたちが渡り終わるまで待っていてくださる車や「ごくろうさま。」と立ち番に声をかけてくださる方がいる反面、スピードを落とさず通過する車、右折・左折の際のすれ違い、道路上での送迎など、「ヒヤッ。」とする瞬間にであうこともありました。

これからも、みなさんがそれぞれの場所で交通安全に取り組み、交通事故でも悲しい思いをす人がいない社会をつくっていかねばと強く思います。

【危険箇所についてのお知らせありがとうございました！】

～早速、現地で心配を確認し、子どもたちに知らせる準備を進めています。～

先日、授業参観の際にお願いした学区内の危険箇所についてのお願いに対し、たくさんの情報をお寄せいただき、本当にありがとうございました。早速、現地に赴き、実際に危険を確認させていただきまますとともに、子どもたちに、具体的に、危険の状況とそれへの対応について知らせ、考えさせるための準備に取りかかりました。

現在のところ、以下のような危険箇所情報が寄せられましたので、通行等の際はどうぞお気をつけください。

- 虫内・四合田*道幅狭し。夜暗い。
- 岩江小下十字路*一時停止に注意。スピード注意。

- 288号正神平福交バス停付近*見通し悪し。街灯なし。凍結注意。



- 農免旧モンペリ前手押し信号*信号無視の車あり。

- 折ノ内地内商店・美容室付近*見通し悪し。横断注意。

- 学校前*スピード注意。防火用水水難注意。横断注意。

